

ステップ!!

福山市立東朋中学校
第2学年 学年通信

2026年(令和8年)
1月7日(水) No. 10

新年あけましておめでとうございます。

“3年生のO学期”とよく言われる2年生の3学期が始まりました。

2学期末に生徒会選挙が行われ、生徒会も3年生から2年生へバトンタッチされました。3年生は受験が始まります。2年生は、2年生全体として、一人ひとりが学校を引っ張っていくという思いをもって、取り組んでいきましょう。

今から本気で取り組み、自分の意識を未来に向け、少しずつ努力を重ねてください。1年後の自分はどんな姿か、またどうやって進路を切り拓いていくかよく考え、今を大切にしていきましょう。学習面だけでなく、委員会活動や部活動なども悔いの残らないように精一杯取り組んでください。

おし�らせ

- 2年生は自らの進路決定に向け、総合的な学習の時間に面接練習や自己表現の練習を行っていきます。入退室含めて4分です。まず2分間、自分のことについて話ができるように取り組んでいきます。ご家庭でも将来について話をしてみてください。
- 2月6日(金) 2年生は午後からオーケストラ鑑賞のためリーデンローズへ行きます。弁当を持参させてください。よろしくお願ひします。

・・今後の予定 1月・2月・・

部活動時間帯は予定表で確認しましょう。

1月

- 13(火) 検定申込(数) 配布
- 15(木) 数検申し込み
- 19(月) 東朋カップ(英単語)
- 23(金) 自己表現(5・6時間目)
- 24(土) 英語検定
- 30(金) 文章検定、参観日、茶話会
- 31(土) 漢字検定

2月

- 6(金) 2年生オーケストラ鑑賞(給食なし) 弁当を持参させてください。
- 7(土) 資源回収
- 26(木) 進路説明会

保護者の皆様

いよいよ2年生も残り3学期のみとなりました。3学期は約3か月と一番短いですが、中学校生活最後である3年生になる準備としてとても大切な学期です。全員が3年生の1学期に、よいスタートが切れるよう、そしてお子さんが望む進路を、自分自身で切り拓いていくように教員一同全力でサポートしてまいりますので、今後もご理解・ご協力をよろしくお願ひします。